
FDP Dornburg-Hadamar

ANDREAS BILL GEHT FÜR DIE FDP IN DIE DORNBURGER GEMEINDEVERTRETUNG

02.01.2024

Die Freien Demokraten Dornburg-Hadamar freuen sich, Andreas Bill als neuen Vertreter der FDP in der Dornburger Gemeindevertretung willkommen zu heißen.

Der FDP-Ortsvorsitzende, Lars Ruckstuhl, zeigt sich zuversichtlich mit Andreas Bill einen Mandatsträger in den eigenen Reihen zu haben, der sich ausgezeichnet für die Belange der Bürgerinnen und Bürger einzusetzen weiß: „Andreas Bill bringt neben Herz und Verstand eine große Portion Leidenschaft mit. Die Dornburger können sich auf die Arbeit des frisch gebackenen Kommunalpolitikers im neuen Jahr freuen.“

Der Frickhöfer Andreas Bill ist im Dezember als Nachrücker in die Gemeindevorvertretung aufgenommen worden. Er möchte sich besonders für ein konstruktives Miteinander über Parteidgrenzen hinweg einsetzen: „Mir liegt am Herzen, Brücken zu bauen und gemeinsam an Lösungen zu arbeiten. Die Zusammenarbeit über Parteidgrenzen hinweg ist entscheidend für eine erfolgreiche Gestaltung der Zukunft unserer Gemeinde. Ich werde mich für den Ausgleich der Interessen von Jung und Alt einsetzen und dabei insbesondere den Erhalt und den Schutz unserer wunderschönen Natur in den Fokus nehmen.“

Reiner Schmidt, stellvertretender Vorsitzender des FDP-Ortsverbands und einer von Bills Vorgänger in der Gemeindevorvertretung, drückt sein Vertrauen in Andreas Bill aus: „Es freut mich, dass wir Freien Demokraten mit Andreas Bill einen kompetenten Vertreter für die Gemeindevorvertretung gewonnen haben. Ich bin zuversichtlich, dass er die erfolgreiche Arbeit der FDP in Dornburg im Sinne der Bürgerinnen und Bürger fortsetzen wird.“

Die Freien Demokraten Dornburg-Hadamar setzen mit Andreas Bill auf eine Fortführung der erfolgreichen Arbeit in der Gemeindevorvertretung und sind optimistisch, gemeinsam die Herausforderungen der Zukunft anzugehen. „Wir werden in Dornburg weiter wachsen und mit unseren liberalen Ideen überzeugen“, betont Ruckstuhl.